
 

 

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-

16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de

handicap). 

 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article

R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après

autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-

431 du 6 juin 1984.

 

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

UNIVERSITE TOULOUSE CAPITOLE Référence GALAXIE : 38

Numéro dans le SI local :
Référence GESUP : 0000

Corps : Maître de conférences

Article : 26-I-1

Chaire : Non

Section 1 : 11-Etudes anglophones

Section 2 :
Section 3 :
Profil : Profil détaillé joint : Anglais (LANSAD, anglais de spécialité, droit, économie, secteur

financier, gestion, informatique)

Job profile : La personne recrutee sera rattachee au Departement Langues et Cultures de l'Universite
Toulouse Capitole.

Research fields EURAXESS : Arts     Visual arts
Cultural studies     Anglo Saxon studies
Language sciences

Implantation du poste : 0313124C - UNIVERSITE TOULOUSE CAPITOLE

Localisation : 2 rue du Doyen Gabriel Marty

Code postal de la  localisation : 31000

Etat du poste : Vacant

 Adresse d'envoi du
 dossier :

2 RUE DU DOYEN GABRIEL MARTY

31000 - TOULOUSE

 Contact
 administratif :
 N° de téléphone :
 N° de Fax :
 Email :

BERAUD JOSIANE
SERVICE DU PERSONNEL ENSEIGNANT
05 61 63 35 31       05 61 63 35 58
05 61 63 36 97
gestion.ec@ut-capitole.fr (pour les candidats)

 Date d'ouverture des candidatures
: 20/02/2024

 Date de fermeture des
candidatures : 25/03/2024, 16 heures 00, heure de Paris

 Date de prise de fonction : 01/09/2024

 Mots-clés :
 Profil enseignement :
 Composante ou UFR :
 Référence UFR :
 Profil recherche :
 Autre établissement : 0311383K - UNIVERSITE TOULOUSE 2

 Laboratoire d'un autre
établissement :

EA4152 (200715396J) - LETTRES, LANGAGES ET ARTS - Création, recherche,
Emergence, en Arts, Textes, Images, Spectacles

Application Galaxie OUI



 

 

 

 Profil poste MCF xxxx Etudes anglophones (section 11) Université Toulouse Capitole – 2024 

 

Profil enseignement  

 

La personne recrutée sera amenée à intégrer l’équipe pédagogique des anglicistes du DLC. Elle saura 

adapter sa pédagogie à des publics différents et aux objectifs des diplômes dans lesquels elle interviendra 

(Langues pour spécialistes d’autres disciplines – droit, gestion, administration et communication, 

informatique, économie), en tissant des liens avec ses domaines de recherche. Elle participera activement 

à l’élaboration des programmes communs en s’appuyant sur le CECR, dans une approche actionnelle 

aussi bien à l’oral qu’à l’écrit. Elle interviendra dans les cours d’anglais dispensés en formation initiale 

et continue, en alternance et auprès du personnel et des doctorants.    

 

Il est conseillé d’avoir une bonne connaissance de l’organisation de l’enseignement supérieur, 

notamment du monde anglophone dans le but de mettre sur pied de nouveaux partenariats pour consolider 

l’offre de doubles diplômes de l’Université Toulouse Capitole. 

 

La personne recrutée prendra part aux tâches administratives et aux responsabilités collectives 

(coordination de programmes, encadrement des vacataires et contractuels), au développement des 

orientations stratégiques et des actions déployées au sein de l’établissement en vue de son 

internationalisation.  

 

Profil recherche  

 

La personne recrutée devra s’inscrire dans les thématiques fortes de notre approche pluridisciplinaire 

ainsi que dans une dynamique de collaboration avec les projets de recherche en études culturelles. 

 

Elle aura notamment pour mission de développer des recherches de qualité en civilisation britannique 

et/ou américaine avec une approche transposable dans le cadre des cours LANSAD (droit et sciences 

politiques, économie, cinéma et société). Elle participera aux diverses manifestations scientifiques et 

mettra en place des projets collaboratifs avec les autres chercheurs de l’Université Toulouse Capitole 

dans une perspective d’internationalisation de la recherche.  

Elle participera à la vulgarisation scientifique par une participation aux manifestations culturelles. Elle 

sera amenée à organiser des évènements et des conférences pluridisciplinaires avec d’autres chercheurs 

de l’Université Toulouse Capitole.   

 

Modalités d’audition 

Décret n°84-431 du 6 juin 1984, article 9-2 : « (…) L'audition des candidats par le comité de sélection 

peut comprendre une mise en situation professionnelle, sous forme notamment de leçon ou de séminaire 

de présentation des travaux de recherche. Cette mise en situation peut être publique. » 

 

Audition publique Non 

Mise en situation Oui 

Leçon Présentation en anglais d’un cours et d’une de ses séquences. Modalités 

précisées dans la convocation à l’audition.  

 



 

 

 

 Job Profile MCF xxxx Anglophone Studies (Section 11) Université Toulouse Capitole – 2024  

 

 

Teaching 

 

The successful candidate will integrate the DLC's team of anglicists. They will be able to adapt their 

teaching methods to different target groups and to the objectives of the degrees in which they will be 

involved (English for Professional Purposes - law, management, administration and communication, IT, 

economics), by adapting their course content to their research area. They will play an active role in the 

development of common language curricula based on the CEFR, approaching oral and written tasks from 

an action-oriented perspective. They will be involved in English language courses for full-time and part-

time students, interns or professionals, but also for staff and doctoral students. 

 

A good knowledge of the organization of higher education, especially in the English-speaking world, is 

recommended with the aim of setting up new partnerships to consolidate Toulouse Capitole University's 

double degree offer.  

 

They will take part in administrative tasks and collective responsibilities (programme coordination, 

supervision of temporary and contract staff), and in the development of strategic orientations and actions 

deployed within the university with a view to support its internationalization programmes.  

 

Research  

 

They will be expected to adopt a multidisciplinary approach, as well as a dynamic collaboration with 

research projects in cultural studies. 

 

One of their missions will be to develop high-quality research in British and/or American civilisation 

studies, with an approach that can be transposed to LANSAD (ESP) courses (law and political science, 

economics, cinema and society). They will take part in various scientific events and set up collaborative 

projects with other researchers at Toulouse Capitole University, with a view to develop research and 

internationalisation.  

 

They will contribute to science popularisation by taking part in cultural events. They will organize 

multidisciplinary events and conferences with other researchers at Toulouse Capitole University. 

 

Audition procedure 

Décret n°84-431 du 6 juin 1984, article 9-2 : « (…) L'audition des candidats par le comité de sélection 

peut comprendre une mise en situation professionnelle, sous forme notamment de leçon ou de séminaire 

de présentation des travaux de recherche. Cette mise en situation peut être publique. » 

 

Public Audition  No 

Mock class Yes 

Lesson Presentation in English of a course plan and of one of its sequences. 

Conditions specified in the letter of invitation to the job interview.  

 


